



#CONTRASOBRRERREPRESENTACIÓN

Protestan ante INE

FRENTE CÍVICO EXIGE QUE TADDEI PROTEJA EL VOTO POPULAR

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Frente Cívico Nacional protestó ayer afuera del Instituto Nacional Electoral (INE), en contra de la sobrerrepresentación de Morena y Aliados en el Congreso de la Unión.

Guadalupe Acosta, uno de los voceros de la organización, argumentó que la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, debe proteger el voto popular y no debilitar a las minorías, así como fortalecer a las mayo-

233

DIPUTADOS
TENDRÍA
MORENA, DE
NO HABER
CAMBIOS.

rías con el número de votos proporcionales a los curules en el Congreso de la Unión.

“Estamos confiando en que la institución va a hacer para lo que fue electa (Taddei), proteger el voto popular”, dijo.

Agregó que luego de acudir al INE, irán ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a aplicar un recurso en contra de Morena por supuestamente tener una sobrerrepresentación en el Senado y la Cámara de Diputados.

“Seguro estoy, porque si el INE aplica la acción que establece, Morena irá al tribunal, y de ahí no nos vamos a escapar, pero yo esperaré, que el INE haciendo valer su autoridad, haga una asignación que hace el propio reglamento que ellos sacaron en 2023”, dijo. ●



FOTO: ESPECIAL

- **DEFENSA.** La senadora Xóchitl Gálvez participó en la llamada *marcha rosa*.